

来年度 予算への 要望をぜひ

当議員団は、市の来年度予算に向けての要望書を今月中に市長宛に提出することをめざして準備を開始しています。

例年の通り、みなさんの率直な声を反映させた要望にいたしますので、ぜひあなたの声をお寄せください。(下記連絡先へお気軽にどうぞ)

高田区地域協議会



旧今井染物屋の内部

忖度なき率直な答申

「旧今井染物屋」の管理のあり方で 諮問に対して「支障あり」と答申

市内28の地域協議会は、地域の問題について日々地域に根ざした討議を進めています。

日の設定について、支障ありと判断します」と答申しました。

地域自治区の設置に関する条例では、第7条で、「市長は、(中略)次に掲げる事項を決定し、又は変更しようとする場合においては、あらかじめ、地域協議会の意見を聴かなければならない。①区域内の重要な公

これは、事業目的から考えて、周辺の施設の開館時刻や、朝市を利用する市民・観光客の立ち寄りやふまえた柔軟な対応が必要であるという立場からの答申です。

の施設の設定及び廃止・管理の在り方に関する事項」となっており、市からは各施設の設置や変更などを行う際には、各地域協議会に諮問が行われます。

この答申は、当たり前のことですが、行政の立場を忖度したり諮問内容を鵜呑みにしたりせずに、地域の実情を把握した上で、必要な手立てを的確に取るように率直に提言した答申です。

このうち、高田区地域協議会は、9月に諮問された「(仮称)旧今井染物屋の管理の在り方について」に対して、「当該施設の開館時間、休館

このように、あくまでも地域の事情や市民の思いにしたがった率直な答申を行うことはたいへん重要なことです。まさに地域協議会の面目躍如たる答申ではないでしょうか。

どの地域協議会でも、こうした答申が行われるものと思われまます。大いに期待したいと思えます。

あなたの声を!

それにあたり、多様な立場からの率直なご意見を反映させたいと思います。お気づきのこと、日頃お考えになっていること、すぐに実現させたいことなど、少子化対策に結びつくあなたの声を、お気軽にお寄せください。

(下記連絡先へお気軽にどうぞ)

少子化対策

人口減少と少子化は、すでに黙過できないところまで来ています。議会も行政も本気になって取り組み始めていますが、当議員団としても「すぐに行うべき緊急政策に向けた提言」「腰を据えて取り組むべき中長期的政策に向けた提言」を準備しています。

上越保健所管内感染症発生状況

(10月31日現在)

PCR検査実施件数 1,696件(前週+31)

感染症患者数 14人(上越市内13人)

陽性率 0.83%

日本共産党上越市議員団ニュース

No.681 2020年11月8日

連絡先 橋爪 法一 090-5392-1961(吉川区代石)

上野 公悦 090-7260-9407(頸城区中柳町)

先 平良木 哲也 090-1808-6919(上中田(金谷区))

日本共産党議員団市政報告・意見交換会

～12月議会に向けてみなさんのご意見を伺います～

11/20(金) 18:30～20:00

直江津学びの交流館 多目的ホールA

11月30日から12月議会が始まります。

9月議会での論戦の内容をお伝えするとともに、新型コロナウイルス感染の終息が見通せない中、市民の命と暮らしを守るためにはどうしたらよいか、みなさんの率直なご意見を伺います。お気軽にご参加ください。